

Studie zu Beratungspräferenzen

Die urologische Klinik des Universitätsklinikums Magdeburg führt eine retrospektive Forschungsarbeit durch, bei der Beratungspräferenzen von Urologen analysiert werden, die selber an einem Prostatakrebs erkrankt sind oder waren. Die Beantwortung des Fragebogens soll online geschehen. Dazu wurde ein Online-Survey gestaltet, den Sie unter folgendem Link erreichen:

<https://www.surveymonkey.de/r/urologie-ovgu>

Inhaltliche Rückfragen sind an den Leiter der Studie, Prof. Dr. med. Martin Schostak: martin.schostak@med.ovgu.de zu richten.

Über diesen Weg sollen betroffene Ärzte erreicht werden und sich an der Umfrage beteiligen, damit auch Daten

aus Sachsen einfließen können. Die Datenerfassung erfolgt vollständig anonymisiert. Für die Datensicherheit garantiert das Universitätsklinikum Magdeburg. ■



Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer